

# 十勝町村行政のあり方検討会と 十勝一市構想について



## 問

幕別町は忠類村と来  
年2月6日に合併し、  
新しい幕別町として出発す

ることになる。  
合併まで2カ月を切り、  
理事者をはじめ町職員にお



いては無事合併が成立し、  
スムーズに新町がスタート  
できるよう真剣に取り組ん  
でいることと思う。  
又、そのように期待して  
いるところである。

さて、先月11月、新市町  
村合併特例法を受け市町村  
合併構想の策定を目指す北  
海道により地域の意見を聞  
く目的で地域懇談会が開催  
され、それを受け開かれた  
「十勝町村行政のあり方検  
討会」において、「おおむ  
ね10年以内を目安として十  
勝一市」を目指す構想が示  
されたとの報道があった。

この報道やその後の様々  
な他町村の、この問題に対  
する報道により町民の中に  
は、忠類村との合併直前に、  
十勝一市の話があるのはど  
ういう事かと少なからず動  
揺が広がりがつつある。

合併を目前にしたこの大  
切な時期に遺憾なことだと  
思う。

町長はこの件に関して早  
急に町民に対してこの問題  
に対する考え方を説明する  
必要があると思うがどうか  
伺う。

## 町長

十勝一市構想は、  
十勝町村会が先月策定した  
「十勝地区ブランドデザイン」  
において、現在、北海道が  
合併新法に基づき策定作業  
中の「合併構想」に地域の  
意向を反映するため、道内  
の地区町村会ごとに策定し、  
北海道町村会が集約の上、  
北海道に提出するものであ  
る。

標に、人口36万人の道東の  
拠点都市を目指す」となっ  
ている。  
十勝一市構想は、概ね10  
年以内という目標期限が明  
示されているが、中期に  
わたる構想であり、合併に  
よる新たな町づくりをすす  
めていく幕別町とは、必然  
的に異なってくるものと思  
う。

町村会の検討会議の場  
において、「十勝一市構想を  
否定するものではないが、  
まずは、合併による新しい  
町づくりを専念したい」旨  
を申し上げた。

本町にとつて、今最も重  
要なことは、合併後の町づ  
くりであり、両町村の住民  
の皆さんが、合併して本  
町によかったと思える新幕別  
町の町づくりを全力を傾注  
したい。

過日開催された地区別公  
区長会議においても、十勝  
一市構想にかかわる検討経  
過を含め説明し、今後にお  
いても、機会を捉えて町民  
の皆さんにお話させていた  
だきたい。